

Title: 「めえいっぱい☆せえいっぱい」



Lines of sight

～それぞれのアジアへの視線～



鹿野 良子
ここまで来てしまつたよ☆
残り約3週間☆
元気に行こう☆

● 最近のエントリー

- ベトナム最終日になってしまった(T_T)
- (2006.04.14)
- 今日はゆま特集です☆
- (2006.04.01)

● アーカイブ

- 2008年04月
- 2007年10月
- 2007年05月
- 2007年01月
- 2006年12月
- 2006年10月
- 2006年09月
- 2006年08月
- 2006年07月
- 2006年06月
- 2006年05月
- 2006年04月
- 2006年03月

● 投稿カレンダー

● カテゴリー一覧

● ブックマーク

学校法人 日本写真芸術専門学校
NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE**OLYMPUS**

Your Vision, Our Future

RSS E-mail

☆JUST GOING MY WAY☆ > 2006年04月 アーカイブ

06.04.14

| ベトナム最終日になってしまった(T_T)

Tweet

いいね! 0

 チェック ただいまホーチミンにいます☆

今日まで色々ありました。

そんなこんなで今日になってしまいました。

最初の『ハノイ』

とりええ、ものすごいカルチャーショックに襲われました。

日本のメールなんて全く通じない。

ここに来て日本とは全く違う!!!!ということを思い知らされました。

ホテルから一步外に出ればそれはデンジャラの世界。

バイクや車やバスに轢かれるんではないか。

カマラなんか出したら取られてしまうのはという不安...

そんなことを考えていたら、移動日。

その次に4人寝台列車で『フエ』へ。

他のから見たら家族旅行みたいだ。

五十嵐さんはパパ。

明日香さんは長女。

えみちゃんは次女。

あんたは末っ子。

しかし、寝台列車まぢでつらかった...

一部屋が二段式のベットが2コ。

下にはえみちゃんと母明日香さん。

二段目はあたしと五十嵐さん。

三段目に現地のおねえさんとおじさん。

することができないでデジカメでパシャパシャと外の風景を。

寝るか食べるか。

三段目のおねえさんに話しかれられて

『あなたは10歳くらい?』(→ジェスチャー)

ええ~あたし一応20歳なんですけど。

今年21歳だし。そりゃないよ。

なんかわからないがそこおねえさんに気に入られたのか

そのままども髪の毛をぐるぐるとされたり、寝てるときにジョーイを取られたりと

ちょっといたされまくりました(T-T)

約1日で『フエ』到着☆

朝食がスゴクきれいだった。

エエはノイと違って外人さんが多く、観光地っぽかった。

バイクもそこまで多くなかったし。

でも撮影があり進まず、しかも夕立にやられ、

部屋に引きこもって星雲をしていたら、夢の中に鈴木先生が登場した。

『おまえはよお~量も撮らないで質が撮れるわぎゅね~だろ!!!量を撮れよっ!!!!量をよお!!!!!!』

と、怒られてるシーンだった。

脇内イヤバッッ!!!!!!

焦って起きた。

『あれ???これって前に言われた言葉だ.....』

『そつか。撮らないで悩むよりも撮ってから悩もう。』

あれ数秒???

そして長女明日香さんはホーチミンに旅立ち、

三人電車で『ダナン』へ。

ダナンは2日目。

エエから引き続き腹痛に見舞われる。

体調不良で初日は休息。

次の日は、3人でタクシーで『ホイアン』へ。

ここに来て初めてベトナムって所はいとかも。

と思った。

意外に観光地らしく外人さんがいっぱいいた。

ホイアンへはえみちゃんの撮影ってことで『日本橋』っていうところへ最初向かった。

日本橋に着いて1人ラブラシてたら、中国人のおじさんがうれしそうに話かけてきた。

『YOU JAPANESE?????』

あまりにうれしそうなので『YES』と答えてみた。

そしたら、中国語の弾丸トーク!!!!!!

さっぱり意味わからん。って顔をしてたら、

紙とペンを持ち出し

『我中国人』

『日本人』

と書いて渡された。

なんとかよくわからなかったので、笑顔で去ってみた。

後々、聞いたら川を挟んで中国と日本に分かれていたそうだ。

そこで日本人に会えたのが担当られしかったようだ。

そんなこんなで、みんな撮影に夢中で気づいたら1人ぼっちに....。

1人じぶん帰れないといつぱり焦った。

意外にみんな近くにいたんだが。

それであのあとも職人さんやらお店の人などと触れ合ってダナンに。

そして、飛行機で『ホーチミン』へ☆

ホーチミンに着いたとき江北に行ったときと同じ感覚におそれた。

『やべ〜!!!まち都会ぢゃんっ!!!!』

台北といえば、サリーさんその顔は色々調べて頂いたりと本当にありがとうございましたm(_ _)_m

台湾とても楽しく過ごせました。

そうそう。ホーチミン。

ホーチミンの前はあっさり公園だったり、クラクションの音はあまりしなかったり、

綺麗なビルがたくさんありました。

今までのことは全く違う感じでした。

道を渡るときは、緑の服をきた人が一緒にわたってくれたり。

そんなこんなでホーチミンも終わり、明日からバスでカンボジアに行ってきます。

みんなに迷惑をかけずにちゃんと撮影ができるならいいなと思います。

続きを読む "ベトナム最終日になってしまった(T_T)" »

カテゴリ:

post by 鹿野 良子 | 日時: 2006.04.14 | パーマリンク | コメント (29) | トラックバック (0)

☆JUST GOING MY WAY☆ > 2006年04月 アーカイブ

06.04.01

今日はゆま特集です☆

[Tweet](#)

いいね! 0

チェック







☆お寿司を うれしそうに持つゅま☆



☆こやんぎーゅま☆



カテゴリ:

post by 濱野 良子 | 日時: 2006.04.01 | [パーマリンク](#) | [コメント\(0\)](#) | [上ラックバック\(0\)](#)